

Ressort: Entertainment

Emma Stone hat sich mit ihrer Figur abgefunden

Los Angeles, 13.12.2012, 07:46 Uhr

GDN - US-Schauspielerin Emma Stone hat sich damit abgefunden, dass ihr Körper keine weiblichen Kurven mehr entwickeln wird. "Ich wurde wohl mit dem Körper eines zehnjährigen Jungen geboren. Jahrelange habe ich mir mehr Kurven gewünscht", sagte die 24-Jährige der Webseite "Refinery29.com".

Inzwischen habe Stone aber die Hoffnung darauf aufgegeben: "Ich würde töten für ein paar richtige Brüste und einen Hintern", so die Schauspielerin. 2012 spielte Stone die Rolle der Gwen Stacy im Film "The Amazing Spider-Man". Zudem wurde sie durch Filme wie "Einfach zu haben" oder "Crazy, Stupid, Love" bekannt.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-4072/emma-stone-hat-sich-mit-ihrer-figur-abgefunden.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619